
 

 

 

 

 

 

令和３年度 

第２回北馬城まちづくり役員会議開催 
コロナ感染拡大で、行事に延期・中止も 

 ９月２１日（火）１９時から、北馬城まちづくり協議会第２回役員

会が東ふれあい館にて開催されました。議題は主に今後の行事

予定についてでしたが、デルタコロナ株の感染拡大の中、１０月

行事予定もほとんどが延期か中止となりました。１２月までの行

事予定を以下に掲載しますが、今後も状況次第で延期か中止の可能性があります。コロナ感染

の終息を祈るばかりです。        【１０月・１１月・１２月 行事予定表】 

１０月１０日（日） グランドゴルフ大会⇒中止 

１０月１７日（日） 宇佐クロダマル物語枝豆収穫体験⇒中止 

１０月２４日（日） 宇佐駅に案山子・花プランター設置 

１０月２９日・３０日 フレイル調査（岩崎地区） 

１０月３１日（日） サンキューロードウォーキング大会⇒延期 

１１月 ７日（日） 第２回映写会⇒中止 

１１月１３日（土） 国東塔草刈り、９時～１０時、西屋敷区馬渡家墓地 

１１月１４日（日） ソフトボール大会⇒中止 

１１月２３日（火） 北馬城の晩秋を楽しむ集い 

１１月２６日・２７日 フレイル調査（江熊・出光・西屋敷地区） 

１１月２８日（日） 軽トラ市 

１２月５日（日） 宇佐クロダマル物語収穫体験 

１２月５日（日） 史跡巡りサイクリング大会⇒中止 

１２月１２日（日） 第３回映写会⇒中止 

１２月１２日（日） 第１回北馬城の歴史を学ぶ会 

１２月１７日（金） 第１回北馬城の未来を熱く語る会 

１２月１７日・１８日 フレイル調査（橋津地区） 

【他の行事も、コロナ感染状況に応じて、予定の変更もあります。】 

 

『サンキュウーロード道しるべ』近

辺の草刈りボランティア募集中！ 

 
８月２８日午前中に、１７本の道しるべ花壇の

【成貞さん、久保さん、安藤さん、ありがとうございました。】点検作業を行いました。花壇より伸びた雑草

あり、水が足らず枯れたプランターもあったり、管理の在り方について再度考えさせられました。 

町づくり役員の久保さん、成貞さん、安藤さんが草刈りボランティアとしてきれいに近辺を刈ってい

ただきました。もしよければ、道しるべ１本だけでも、近辺草刈りボランティアに、ご参加いただけません

でしょうか。                                             裏面へ 
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新“「北馬城まちづくり」協力隊員”着任 
本年８月人事異動により、北馬城まちづくり協

力隊員として遠藤さおりさんが着任しました。 
 

 
 

8月より宇佐市地域おこし協力隊として着任しました、遠藤さ
おりと申します。この度、北馬城地区を担当させていただくこ
とになりました。北馬城地域の皆様とおはなしさせていただき、
今後活動のお手伝いができればと思います。どうぞよろしく
お願いいたします。 
出身は、宮城県仙台市です。進学のため２０歳の時に上

京し、東京には２５年も暮らしておりました。その間に、販売・営業・事務・電話オペレータなどの職種、ま
た独学で動画作成、写真撮影と編集、HP作成などを習得しました。 
趣味は、学生のころからホルンを吹いていて、最近まで市民オーケストラで演奏会もしておりました。ま

た、２年くらい前に宇佐神宮を訪れたことがきっかけで神社仏閣に興味をもち、西日本を中心に巡って
おりました。 
東京での暮らしはとても便利ではありましたが、通勤の満員電車や人の多さは前から苦手で、いつ

か移住したいと思いながら過ごしていたところ、神社を通じて知り合った大分のお友達より「地域おこし協
力隊」というお仕事を教えてもらいました。自分の得意分野も活かせて、念願の移住もできると思い、す
ぐにでも応募したかったのですが、そのときは自分の生きたい場所の募集なく、そんなときに、岐阜県に
住むお友達から移住をお手伝いするのでどうかとお誘いをうけ、昨年、思い切って移住しました。 
岐阜で暮らしも楽しかったのですが、今年の５月に大分に行く用事ができ、改めて、大分の地元の

人々のやさしさや、景色のきれいさ、それから食べ物の美味しさを実感し、やっぱり大分で暮らしたいと
考えました。 
岐阜に戻り、すぐに協力隊を探したところ、奇跡的に宇佐市にて協力隊の募集がありましたのですぐ

に応募し、無事合格することができたのです！！ 
宇佐は、私にとって人生を変えてくれた場所です。聞いてみたかったオーケストラの演奏会が大分で

あり、はじめて九州を訪れるきっかけになりました。演奏会場は大分市でしたが、演奏会までの時間どこ
を観光しようかといろいろ調べていると、宇佐神宮がとてもきになり、行ってみることにしました。とても広大
できれいで静かで、あとその場所の周波数が高いのか、心が浄化されて癒される感じがしました。それ
まで神社といえば、お正月に行く程度でしたが、宇佐神宮へ訪れたことによって神社仏閣めぐりが好き
になり、住んでいるところだけでなく、様々な土地の神社を訪れることになりました。そして、気がつくと宇
佐には４度も訪れていたのです。 
憧れの宇佐に住んで、こうして地元の皆様と触れ合えるお仕事ができ、本当にうれしく思います。 
いま、新型コロナの感染者が急激に増えてきており、北馬城の行事も次々中止になっていて、まだ

お役に立てていないですが、また再開できるようになりましたら、行事に積極的に参加して、みなさんとお
話できたらと思っております。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 
 
毎月１回 HC部会『無駄話の会』を開催中 （１０月は１５日・１９時～東ふれあい館） 

HC 部会では月に１回、「無駄話の会」を行っています。はじめは HC
部会役員会でしたが、いろんな方の意見をお聴きしたいということで、
フリーの会となりました。 
世の中に、どんなことでも「無駄」はないと思うのですが・・そんな無

駄と思えることでも語りましょう。“何でもあり”的な気軽な集まりです。町
づくりについてご意見のある方、興味のある方、ご参加ください。１０月
は１５日１９時から東ふれあい館にて行います。（１１月は１２日・１２月
は１０日に開催します）  連絡先 ハッピーアイデアチャレンジ部長   

矢口（３７－２９８８） まで 【北馬城について大いに語りましょう】 
 

遠藤さおりさん自己紹介 
 
 

 


